

豊かな経験と能力を
社会のために
いつまでも現役でがんばります



会員さんの心が込められた手編みのベストやショールは、「ふれあい広場」や「みちくさバザー」でも大好評。とてもお買い得です。

皆さんのが込められた手編みのベストやショールは、「ふれあい広場」や「みちくさバザー」でも大好評。とてもお買い得です。
田理事長さんにお聞きしたところ、ここで働く人は会員として登録しながら、シルバー人材センターは、狭山市では昭和57年9月に設立されました。現在センターは全国に950以上あります。約47万人のかたが元気に働いています。埼玉県では86の市町で設立され、その半数が公益法人として認められています。田理事長さんにお聞きしたところ、まず、センターの運営について、田理事長さんにお聞きしたところ、ここで働く人は会員として登録しながら、

REPORTER'S EYE



【リポーター】
近藤 久美さん(上広瀬在住)
リポーターズアイでは、行政のしくみや話題性のあることがら、市内のいろいろな施設などを、市民のかたがリポートします。

シニア市民の 社会再参加をめざして

皆さんも一度は「シルバー人材センター」という名前を聞いたことがあります。この「シルバーパワー」で地域に貢献している、シルバー人材センターをご紹介します。地方公共団体と国の補助事業として県知事の許可を受け、利益を求める公益法人として運営されるシルバー人材センターは、狭山市では昭和57年9月に設立されました。現在センターは全国に950以上あります。約47万人のかたが元気に働いています。埼玉県では86の市町で設立され、その半数が公益法人として認められています。田理事長さんにお聞きしたところ、まず、センターの運営について、田理事長さんにお聞きしたところ、ここで働く人は会員として登録しながら、



「大勢の会員さんが毎日がんばっているんですよ。」と理事長さん。

田理事長さんにお聞きしたところ、ここで働く人は会員として登録しながら、シルバー人材センターは、狭山市では昭和57年9月に設立されました。現在センターは全国に950以上あります。約47万人のかたが元気に働いています。埼玉県では86の市町で設立され、その半数が公益法人として認められています。田理事長さんにお聞きしたところ、まず、センターの運営について、田理事長さんにお聞きしたところ、ここで働く人は会員として登録しながら、



(社)狭山市シルバー人材センター
新狭山1-11-3 ☎953-2840

張か、センターでの作業かの手続きをします。「費用はどのくらいかかるのかしら」と気になるところですが、センターで見積りをしてくれるので安心です。また、営利を目的としないセンターの運営という点からも、かなりお得なのではないでしょうか。理事長さんは長年培ってきた会員さんの技術や知識、経験を活用していただくことで、依頼していただけます。また、「着物の着付けなどはご自宅にも伺いますし、『てぬぐいに着付けてよかつた』またお願いしたい」などうれしい言葉をいたたくこともあるんですよ。

ご自分の技術や知識を活かしてみたいから、仕事を依頼してみたいから、気軽にシルバー人材センターに連絡してみてはいかがですか。



聴いた人の心がなごむような
やさしくきれいなフルートの音色
そんな演奏を心がけています

HITO

渡辺 めぐみさん

(フルート奏者)



そうです。武藏野音楽大学付属高校から大学、大学院でフルートに打ち込んだ
渡辺さんは、在学中にウイーン音楽院で最優秀賞を受賞したのをはじめ、'86年にジュネーブ音学院を卒業、最優秀賞とディプロマ賞を受賞し、数々の栄誉に輝いたほか、国家演奏者資格を取得しました。

「毎日が勉強、ここまでできればいいということはありません。リサイタルに来てくださった方が『今度はお友だちも誘って聴きに行きたい。』と思ってくれるような演奏を心がけています。」と渡辺さん。

おじさんの紹介で日本のフルートの第一人者であつた故・林リリ子先生と一緒に「ちょうどよ」を吹いてみた先生に「いいねえ、続けなさい!」と言われ、この道を進む決心をした

渡辺さんは、現在リサイタルを中心に幅広く活動しているらしいいますが、「きれいな音色で、聴いてください」と渡辺さんは常に心がけ、和音の美しいフルートの音色を皆さんに喜んでもらいたいと考えているのです。「ヨーロッパでは教会や町の中など音楽が日常の生活に浸透していますね。クラシック音楽を聴くことに身構えてしまわないで、もっと自然に演奏したり、聴いたらできるといですね。」と渡辺さんはおっしゃいます。

今は演奏会や秋のリサイタルの準備とともに、お弟子さんの指導にあたる日々を過ごしていらっしゃいます。これからも、やさしくきれいなフルートの音色が皆さんを魅了してく

私は以前から花が好きで、いろいろ育ててきましたが、特に主人が亡くなってしまった後は、丹精込めて育てた花や球根を扱うときも手袋をしないで、素手でそつと持つよう、気をつけています。こんな私の気持ちが伝わるのか、花も一層きれいに咲いてくれています。そこでまた、私は3年前から市民会館の横のふれあい農園に参加していますが、朝夕ひとまわりしないと気が済みません。草取りも大変ですが、花が咲いた花を近くのお年寄りや幼稚園にさしあげて喜ばれたり、草花を通して多くの人とふれあうことができ、とてもうれしく思っています。花を見ていると、何かも忘れて心が休まりますし、何よりも健康にも良いこの趣味を、これからも元気に続けたいと思います。



私の趣味

園芸

豊原 得さん(入間川在住)